

Le 12 octobre 2021

Les agents territoriaux ne lâchent rien !!!

COMMUNIQUE DE PRESSE

Afin de permettre aux salariés et agents de préserver leur santé, leur emploi, et améliorer leurs conditions de travail, la CGT des Services publics du Lot et Garonne dépose un préavis de grève de 0 à 24 h pour la journée du 12 octobre 2021, pour l'ensemble des agents de la Fonction publique territoriale, ainsi que les salariés relevant de la partie privée de notre champ fédéral (entreprises de l'eau et de l'assainissement, thanatologie, secteur privé du logement social).

La CGT des Services publics du Lot et Garonne revendique :

- L'abrogation de la loi de transformation de la fonction publique ;
- Le maintien de tous les accords antérieurs à 2001 sur le temps de travail et la non-application autoritaire des 1607 heures annuelles ;
- 10 % de réduction du temps de travail pour porter le temps de travail hebdomadaire à 32 heures ;
- Le dégel du point d'indice et 10 % d'augmentation immédiate de sa valeur pour le rattrapage des dix dernières années ;
- 10 % d'effectif supplémentaire ! C'est 500 000 emplois à créer, de suite, et un plan de création massif de postes de fonctionnaires, car les besoins sont importants dans toutes les collectivités.
- L'abrogation du jour de carence ;

Pour porter ces revendications, la coordination syndicale départementale appelle le personnel au rassemblement à Villeneuve sur Lot.

Cet appel, devant le théâtre de Villeneuve-sur-Lot, est motivé par un climat social et des conditions de travail qui ne cessent de se dégrader dans beaucoup de communes sur le département.

Management brutal, institutionnel et stratégique venant de certains cadres, consistant à exclure certains personnels. En effet des agents sont exclus en fonction de leur âge, leur état de santé, leur niveau de formation...

Des cadres ne sont pas formés au management et n'ont par conséquent ni l'aptitude ni la légitimité pour diriger une équipe.

Plus spécifiquement sur Villeneuve sur Lot, la réduction des effectifs semble être une priorité, les techniques de gestion du personnel n'ont pas changées. Certains services sont à flux tendus par manque de personnel. Trop d'agents sont en souffrance. Les agents ne peuvent pas dans ces conditions, rendre un service public de qualité pour les villeneuvois.

Les élus de la collectivité doivent, dès maintenant, prendre la mesure des enjeux qui leur font face. Au-delà des différents degrés de responsabilité que chacun peut avoir dans la situation actuelle, la responsabilité de la municipalité et du maire en particulier est engagée. Pour notre part, un dialogue social rigoureux, incessant en vue d'amener des réponses concrètes pour la majorité des services peut participer à résoudre la situation de crise dans laquelle nous nous trouvons tous.

Partenaires sociaux et organismes paritaires sont des éléments de la démocratie. Quant à la démocratie c'est une démarche, une façon d'être et de construire un projet commun.



Coordination Syndicale Départementale du Lot et Garonne

48 rue de Cartou

47000 AGEN

Tél. 05.53.48.29.47 / Courriel : csdcgt47@orange.fr